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为什么格力电器的市盈率低，格力电器为什么被低估-
股识吧

一、为什么市盈率越低越好呢？说说为什么？举个例子。谢谢一
定采纳。

理论上市盈率越低，股价相对安全，这个只是理论；
在中国股市不太行，因为比如低市盈率的银行板块的股价，赶不上某些概念的股票
价格，比如暴风科技等等，形成了独有的一种价值扭曲观念。
虽然说投资不能看眼前的，还要考虑公司所处的行业、今后发展的空间，但在中国
，只要有人炒作，麻雀也能变凤凰

二、市盈率怎么算的，为什么比发行市盈率还低

因为市盈率=股价/每股年利润【即PE=P/E】虽然格力电器涨了这么多，也就是P涨
了很多；
但是分母的E增速同样很快。
两相抵消，导致市盈率还是很低。
格力电器以空调为主业，经过几十年的发展，空调行业已成为成熟行业，企业间竞
争格局大体稳定了。
市盈率反映的是投资者对未来增长的预期，所以格力这种大盘家用电器类股票市盈
率都很低。

三、为什么海康威视市盈率40倍，而格力才12倍

海康威视市盈率40倍是根据公司盈利算的两个公司不一样

四、格力电器为什么被低估

格力电器并不是被低估了，而是因为他们现在使用的压缩机不如以前的好了造成质
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量有所下降，市场反应是很灵敏的。

五、格力电器市盈率低于同行业水平是不是具有投资价值

1、目前，中国股市中分红最多的就是格力电器，盘子大，市值高，所以格力电器
比较适合长线投资的股民买入。
虽然市盈率比较低，但不影响分红情况。
2、格力电器成立于1991年的珠海格力电器股份有限公司是目前全球最大的集研发
、生产、销售、服务于一体的专业化空调企业，2009年销售收入426.37亿元，连续9
年上榜美国《财富》杂志“中国上市公司100强”。
3、市盈率是某种股票每股市价与每股盈利的比率。
市场广泛谈及市盈率通常指的是静态市盈率，通常用来作为比较不同价格的股票是
否被高估或者低估的指标。
用市盈率衡量一家公司股票的质地时，并非总是准确的。
一般认为，如果一家公司股票的市盈率过高，那么该股票的价格具有泡沫，价值被
高估。
当一家公司增长迅速以及未来的业绩增长非常看好时，利用市盈率比较不同股票的
投资价值时，这些股票必须属于同一个行业，因为此时公司的每股收益比较接近，
相互比较才有效。
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